



BEAR CREEK MINING ANUNCIA EL NOMBRAMIENTO DE NUEVOS DIRECTORES Y DIRECTOR DE OPERACIONES

7 de noviembre de 2023, Vancouver, B.C. - Bear Creek Mining Corporation ("Bear Creek" o la "Compañía") (TSXV: BCM) (OTCQX: BCEKF) (BVL: BCM) anuncia que su Directorio (el "Directorio") ha nombrado a la Sra. Sandra Daycock y a la Sra. Susan Toews como directoras de la Compañía con efecto inmediato. El Consejo y la dirección de Bear Creek también dan la bienvenida al Sr. Brian Peer al puesto de Director de Operaciones.

Eric Caba, Presidente y CEO de Bear Creek, afirma: "En nombre del Consejo de Administración de Bear Creek, me complace dar la bienvenida a Sandra Daycock, Susan Toews y Brian Peer a la empresa. Sandra y Susan aportan una experiencia rica y diversa a nuestro Consejo y contribuirán con su experiencia acumulada en materia financiera, jurídica, estratégica y de gobernanza a la dirección de la empresa. Del mismo modo, con más de tres décadas de experiencia práctica en operaciones mineras en todo el continente americano, Brian es una incorporación bienvenida a nuestro equipo gerencial. Esperamos con interés las contribuciones que Sandra, Susan y Brian aportarán a Bear Creek a medida que continuamos creciendo y desarrollándonos."

Sandra Daycock

Sandra Daycock es Vicepresidenta de Desarrollo Corporativo de Methanex Corporation, donde es responsable de liderar el desarrollo de los principales proyectos de capital de Methanex y otras iniciativas para aumentar el valor de la compañía. Antes de su cargo actual, Sandra se desempeñó como CFO y luego CEO de Great Panther Mining Ltd., donde lideró la planificación estratégica de la compañía, el financiamiento y las iniciativas de reestructuración corporativa, así como la venta de los activos de plata de la compañía en México. Sandra cuenta con 30 años de experiencia profesional en una amplia gama de disciplinas que incluyen el desarrollo corporativo, las finanzas corporativas, la estrategia, la gestión de tesorería, la contabilidad, la financiación, las relaciones con los inversores y la reestructuración corporativa. A lo largo de su carrera ha dirigido o participado directamente en múltiples operaciones de financiación, incluidos bonos públicos, capital, créditos bancarios, financiación de proyectos y préstamos de compra. Daycock es licenciada en Economía por la Universidad de Manitoba. También es contable profesional titulada por el Colegio de Contadores Profesionales de Columbia Británica.

Susan Toews

Susan Toews es Consejera General de Equinox Gold Corp., donde es responsable del asesoramiento jurídico diario y del apoyo a todas las áreas de negocio de Equinox, incluidas las negociaciones comerciales, la resolución de conflictos y el cumplimiento de la normativa. Susan tiene más de 20 años de experiencia en una variedad de entornos públicos, privados y regulatorios. Antes de unirse a Equinox en 2018, Susan trabajó como asesora interna en numerosas empresas mineras públicas y fue Asesora Jurídica Senior en la Comisión de Valores de Columbia Británica, donde participó en el desarrollo de normas locales y nacionales centradas en la práctica de gobierno corporativo y la divulgación. Está bien versada en los aspectos legales y de cumplimiento de la minería en Canadá, EE.UU., México y otras jurisdicciones sudamericanas. Susan es licenciada en Filosofía y Letras (con honores) y en Derecho, y miembro del Colegio de Abogados de Columbia Británica desde 1994.

Brian Peer

Brian Peer es un profesional de la minería con más de 37 años de experiencia técnica y gerencial en operaciones mineras tanto subterráneas como a cielo abierto en México, Colombia, Perú, Brasil y Estados Unidos. Brian se desempeñó como Vicepresidente de Operaciones, México y Perú para Great Panther Limited de 2017 a 2021,

en cuyo cargo fue responsable de las operaciones, incluida la producción subterránea y de superficie, la seguridad, el mantenimiento, las instalaciones de procesamiento, la dotación de personal y la integración de las operaciones. Antes de Great Panther, Brian ocupó puestos de gestión de operaciones en otras numerosas empresas, en puestos cada vez más altos desde mediados de la década de 1980 en adelante, desde Supervisor de Mina hasta Gerente de Operaciones, Gerente General y Gerente de País. Es un ejecutivo práctico de alto rendimiento centrado en la excelencia operativa, la planificación estratégica, la salud y la seguridad, la gestión del cambio, el liderazgo y la tutoría. Brian se licenció con honores en Geología por la Universidad de Texas, El Paso, en 1986.

En nombre del Consejo de Administración,

Eric Caba
Presidente y CEO

Para más información, póngase en contacto con
Barbara Henderson - Directora de Relaciones con los Inversores
Directo: 604-628-1111
Correo electrónico: barb@bearcreekmining.com

Suscríbase a las noticias de Bear Creek Mining

Precaución sobre la información prospectiva

Este comunicado de prensa contiene una declaración de intenciones sobre las contribuciones previstas de la Sra. Daycock y la Sra. Toews al Consejo de Administración de la empresa y del Sr. Peer al equipo directivo de la empresa. Estas declaraciones prospectivas se basan en el conocimiento de la Compañía de la experiencia, habilidades y reputación de la Sra. Daycock, la Sra. Toews y el Sr. Peer, y se proporcionan a partir de la fecha de este comunicado de prensa, y reflejan predicciones, expectativas o creencias con respecto a eventos futuros basados en las creencias de la Compañía en el momento en que se hicieron las declaraciones, así como diversas suposiciones hechas por y la información actualmente disponible para ellos. Aunque la dirección de la empresa considera razonables estas suposiciones basándose en la información de que dispone, pueden resultar incorrectas. Por su propia naturaleza, las declaraciones prospectivas implican riesgos e incertidumbres inherentes, tanto generales como específicos, y existen riesgos de que las estimaciones, previsiones, proyecciones y otras declaraciones prospectivas no se cumplan o de que los supuestos en los que se basan no reflejen la experiencia futura. Advertimos a los lectores que no depositen una confianza excesiva en estas declaraciones prospectivas, ya que una serie de factores importantes podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de las expectativas expresadas en ellas. Estos factores de riesgo pueden enunciarse de forma general como el riesgo de que no se cumplan las hipótesis y estimaciones expresadas anteriormente, así como los riesgos adicionales descritos en el último Formulario de Información Anual de la Empresa, y otros documentos de divulgación presentados por la Empresa en SEDAR+. La lista anterior de factores que pueden afectar a los resultados futuros no es exhaustiva. Al confiar en nuestras declaraciones prospectivas, los inversores y otras personas deben considerar cuidadosamente los factores anteriores y otras incertidumbres y acontecimientos potenciales. La empresa no se compromete a actualizar ninguna declaración prospectiva, ya sea escrita u oral, que la empresa o cualquier persona que actúe en su nombre pueda realizar ocasionalmente, salvo que así lo exija la ley.

La TSX Venture Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (tal como se define este término en las políticas de la TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad por la adecuación o exactitud de este comunicado.